



RALLYE RCO

(de Trois-Ponts)

Demande d'accréditation "PRESSE" - Request for "PRESS" accreditation

Informations personnelles - Personal informations

Nom / **Last name** : _____ Prénom / **First name** : _____

Adresse / **Address** : _____

Code postal + Localité / **Postal code + Locality** : _____

Pays / **Country** : _____

GSM : _____

E-mail : _____

Informations professionnelles - Professional informations

Numéro de carte de presse officielle / **Official press card number** : _____

Je suis freelance / **I am freelance**

Je travaille pour / **I work for** : _____

Par le simple fait d'introduire cette demande d'accréditation, je déclare être parfaitement au courant que tant la carte de presse délivrée par les organisateurs, que le titre de presse officiel dont je dispose, NE M'AUTORISENT, EN AUCUN CAS, à me trouver, même provisoirement, en zone interdite.

Je m'engage également, par le présent document, à respecter toutes les consignes de sécurité qui me seraient transmises par les organisateurs ou leurs représentants sur le terrain.

By the simple fact of presenting this request of accreditation, I declare to be perfectly aware that both the press card delivered by the organizers, and the official press title I have, DO NOT ALLOW ME, IN ANY CASE, to find me, even provisionally, in forbidden zone.

I also undertake, by this document, to respect all the safety rules that will be sent to me by the organizers or their representatives in the field.

Fait le / **Made by** : _____

Signature

Document à compléter, signer et renvoyer par mail à : marc.demain@skynet.be

L'acceptation ou non de la demande vous sera communiqué à l'adresse mail renseignée.

Attention à être en possession de votre carte d'identité et de votre carte officielle pour retirer vos documents et laissez-passer.

Document to be completed, sign and return by e-mail at : marc.demain@skynet.be

The acceptance or denial of the request will be communicated to the filled mail address.

Be careful, your identity card and official card will be required to collect your documents and pass.